

BANCOS

Los créditos del Banco Agrario crecieron 32%



La República

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural reveló que en el primer trimestre de 2021 la colocación de crédito del Banco Agrario, en cabeza de Francisco José Mejía, en el sector agropecuario sumó \$938.538 millones y aumentó 32% sobre la reportada en los tres primeros meses de 2020. De los créditos, 68,9% fue para pequeños productores; 27,75% para medianos y solo 3,35% para grandes. (LW)

BOLSAS

El dólar se cotizará en \$3.647 esta semana

PROYECCIONES ECONÓMICAS PARA ESTA SEMANA

Firma	Dólar	Euro	Petróleo WTI	Colcap (Unidades)
● U. Tadeo Lozano	\$3.610	\$4.290	US\$59,98	1.340
● Positiva	\$3.657	\$4.275	US\$62,29	1.247
● Casa de Bolsa	\$3.680	\$4.320	US\$60	1.330
● Corficolombiana	\$3.645	\$4.330	US\$59,62	1.328
● Acciones & Valores	\$3.620	\$4.275	US\$59	1.340
● Banco Agrario	\$3.680	\$4.360	US\$58	1.315
● Colfondos	\$3.640	\$4.373	US\$60	1.340
● Promedio	\$3.647	\$4.318	US\$59,84	1.320

Fuente: Sondeo LR

Gráfico: LR-IF

Los analistas proyectan que el dólar se cotice en un promedio de \$3.647 para esta semana, mientras que prevén que el barril de petróleo WTI se ubique en US\$59,8. También se espera que el euro se negocie en promedio a \$4.318, mientras que el Colcap llegaría a 1.320 unidades. Esta semana se publicarán los datos de la balanza comercial de China, así como las ventas minoristas en la Eurozona y EE.UU. (IC)

BANCOS

Banco de Bogotá apoya ciudades sostenibles



La República

En 2019, la entidad financiera, liderada por Alejandro Figueroa Jaramillo, fue la primera del sector en consolidar su plan de movilidad sostenible por parte de la Secretaría Distrital de Movilidad, y recibió el Sello Oro por su cicloparqueadero. En lo corrido de 2021, adecuó la infraestructura de sus sedes en Bogotá, Medellín y Cali para poner a disposición de sus colaboradores más cicloparqueaderos. (LW)

Las comisionistas de bolsa ganaron 11% menos en febrero



Jaime Humberto López
Presidente de la Asociación de Comisionistas de Bolsa (Asobolsa)

“Si empezamos a ver índices aceptables de crecimiento y un control normal de la inflación, el país va a continuar siendo un puerto seguro y muy rentable para los inversionistas extranjeros especialmente”.

BOLSAS. VALORES BANCOLOMBIA Y CREDICORP FUERON LAS FIRMAS QUE MÁS GANANCIAS OBTUVIERON EN ESTE PERIODO. UALET Y BBVA VALORES FUERON LAS DE MAYORES PÉRDIDAS

BOGOTÁ

El más reciente reporte de utilidades de las firmas comisionistas de bolsa activas y vigiladas por la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC) reveló que, en febrero de 2021, las ganancias de la industria sumaron \$26.881,2 millones, lo que representó una caída de 11% frente al mismo mes del año anterior.

Valores Bancolombia, con \$8.599,9 millones; Credicorp Capital, con \$5.935,3 millones; y Alianza Valores, con \$3.066 millones, fueron las firmas que más ganancias obtuvieron en este periodo.

Las comisionistas que menos utilidades reportaron fueron Ualet, Bbva Valores, Citivalores, Larrain Vial y Scotia Securities.

Las firmas que presentaron mayores variaciones entre febrero de 2020 y el mismo mes del presente año fueron Larrain Vial, con un aumento de 1.041% en sus pérdidas, las ganancias de Casa de Bolsa crecieron 1.023%, Skandia Valores registró un alza de 945% en sus utilidades, mientras que Scotia Securities amplió sus pérdidas 172%, seguida por Alianza Valores que aumentó sus ganancias 64,9%.

“Nosotros somos, de alguna forma, el reflejo del apetito de inversión que hay. Los extranjeros se fueron debido al mejoramiento de las tasas en Estados Unidos, un país que es un refugio natural, sobre todo si mejora en niveles de inflación. En Colombia, tenemos una incertidumbre en torno a una reforma. No sé qué sucederá con esta nueva ola de contagios, la vacuna ya ha reflejado brotes de desorden, lo cual genera más pesimismo todavía; sin embargo, si sale una reforma razonablemente buena y empezamos a ver índices aceptables de crecimiento junto con un control normal de la inflación, el país va a continuar siendo un puerto seguro y muy rentable para los inversionistas extranjeros especialmente”, aseguró Jaime Humberto López, presidente de la Asociación de Comisionistas de Bolsa (Asobolsa).

El directivo agregó que “en el corto plazo, no se prevé una estampida positiva hacia Co-

GANANCIAS COMISIONISTAS DE BOLSA EN FEBRERO

(Cifras en millones de pesos)

	Febrero 2020	Febrero 2021	Variación
Bancolombia	\$6.380,63	\$8.599,93	34,7%
Credicorp Capital	\$5.550,66	\$5.935,37	6,9%
Alianza Valores	\$1.859,03	\$3.066,02	64,9%
BTGPactual	\$3.285,32	\$3.005,66	-8,5%
CAJAMARCA	\$3.637,03	\$2.846,64	-21,7%
Acciones y Valores	\$2.594,04	\$1.769,67	-31,7%
Casa de Bolsa	\$150,63	\$1.692,92	1.023%
SEVALORES ONE	\$993,55	\$1.155,97	16,3%
Itaú	\$4.426,56	\$975,36	-77,9%
GSC	-\$38,5	\$101,92	-364%
COMPAS GROUP	\$100,14	\$95,93	-4,2%
skandia	\$5,6	\$58,55	945%
Scotia Securities	-\$24,98	-\$67,99	172%
LarrainVial	-\$38,34	-\$437,74	1.041%
citibank	\$2.151,32	-\$558,7	-125%
BBVA	-\$1.056,51	-\$582,2	-44,8%
UALET	\$235,71	-\$776,05	-429%
Total	\$30.211,89	\$26.881,26	-11%

Fuente: Superfinanciera / Gráfico: LR-ER

Personas naturales amortiguan el mercado

La salida de extranjeros del mercado de renta fija y variable en Colombia ha evidenciado el nivel de incertidumbre que persiste. Sin embargo, “entre los fondos de pensiones y las personas naturales han llenado un poco el vacío que ha dejado la salida de extranjeros del mercado colombiano. Si traemos los extranjeros y, sumados a ellos, los colombianos siguen actuando a la misma velocidad que lo han venido haciendo últimamente, el tema va a mejorar sustancialmente con el tiempo”, aseguró Jaime Humberto López, presidente de la Asociación de Comisionistas de Bolsa (Asobolsa).

Siganos en:



www.larepublica.co
Con más información del mercado de capitales y las bolsas del mundo.

lombia para inversión, pues estamos con unas rentabilidades regulares, tenemos una renta variable muy quieta. Estamos negociando entre \$115.000 millones y \$120.000 millones diarios, cuando tuvimos momentos de \$170.000 millones el año pasado, lo cual evidencia el impacto real”.

Felipe Campos, gerente de Investigaciones Económicas de Alianza Valores, aseguró al respecto que “la base de comparación aún se remite a un

mes sin pandemia como febrero del año pasado. Un elemento central para vislumbrar estos resultados es que febrero no ha sido fácil para los activos bursátiles. Hemos tenido una corrección muy fuerte en los bonos de Estados Unidos, que ha afectado los portafolios de renta fija en Colombia, que representan entre 80% y 90% de participación. Gracias a la recuperación económica, los activos de renta fija tuvieron que corregir a nivel mundial y esto terminó afectando directamente a Colombia”.

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.com.co